

Temenos nombra a Aspire Systems Partner Regional del Año

Aspire Systems es reconocido como Partner Changemaker en el TCF Online 2021

MEXICO, June 15, 2021

/EINPresswire.com/ -- Aspire Systems, un partner de servicios globales que cuenta con la confianza de Temenos, recibió el premio al Partner Regional del Año en el Temenos Community Forum (TCF) Online 2021 el pasado 26 de mayo. Habiendo realizado más de 50 implementaciones mediante su

creciente grupo de talento de más de 300 consultores Temenos, Aspire invierte continuamente en el ecosistema de Temenos para transformar las experiencias de los clientes, aportar eficiencia operativa y agilizar la adaptación de los bancos al futuro. La compañía está en camino de convertirse en un partner líder de Temenos con la visión de " Obtener lo mejor de Temenos a través de Aspire".

Al haber sido reconocido como Partner Regional por segunda vez (por primera vez en 2018), la relación de Aspire con Temenos ha recorrido un largo camino luego de sus cinco años de partnership que comenzaron en 2016. La pasión y la búsqueda de Aspire por alinear su estrategia y sus esfuerzos con Temenos les ha ayudado a evolucionar de ser un digital partner de confianza a un reconocido Global System Integrator.

El valioso premio al Partner Regional del Año es un reconocimiento al apoyo incesante y a la sólida trayectoria de entrega de implementaciones a tiempo y al mismo tiempo a la satisfacción del cliente. La solución "Design Your Own Bank", desarrollada por Temenos Infinity, fue otro de los principales factores que contribuyeron a la obtención del galardón.

"Conseguir este título otorgado por Temenos una segunda ocasión durante los cinco años de nuestra colaboración es un gran hito. Nuestro enfoque de la transformación centrado en el ser humano nos ha permitido seguir siendo únicos y convertirnos en un protagonista destacado de la comunidad de Temenos", afirmó Suresh Ranganathan, Vice President & Global Head of



Banking Practice, Aspire Systems.

Durante el último año, momento en que la digitalización ha convertido al mundo en una realidad virtual, nuestro partnership continuó siendo tan abierto y colaborativo como lo fue durante los últimos cinco años. Nuestra pasión y determinación por conseguir que la banca mejore de forma conjunta nos ha ayudado a recorrer un largo camino para revolucionar y transformar la adopción de la tecnología en los principales bancos e instituciones financieras de todo el mundo", afirmó Prem Sundaravadanam, Vice President, Europe and LATAM, Aspire Systems.

En el transcurso de cinco años, Aspire y Temenos han realizado más de 50 implementaciones juntos, y la operación de Aspire ha evolucionado hasta alcanzar una fortaleza de más de 300 consultores certificados por Temenos", compartió Alexa Guenoun, Directora de Operaciones de Temenos. "Durante el último año, el equipo ha trabajado sin descanso para apoyar a los clientes de Temenos, entregar los proyectos a tiempo y dentro del presupuesto, destacando en la satisfacción del cliente. Aspire Systems también ha lanzado la solución "Design your own Bank" potenciada por Temenos Infinity", añadió Alexa Guenoun.

Suresh Ranganathan comentó: "El premio al Partner Regional del Año es un paso más en nuestro camino para convertirnos en Partner líder de Temenos".

Acerca de Aspire Systems

Aspire Systems es un partner de servicios globales que cuenta con la confianza de Temenos. Aspire aprovecha todo el conjunto de productos de Temenos para satisfacer las necesidades integrales de los bancos y los capacita transformando las experiencias de los clientes, aportando eficiencia operativa y ayudándoles a afrontar su futuro. Aspire cuenta con una experiencia de 360 grados en soluciones de transformación para la banca digital y el core bancario, para las verticales de Retail, Corporate & Wealth. Esta confluencia estratégica del stack de Temenos y la experiencia de Aspire ayuda a acelerar la transformación interconectada del negocio. Aspire cuenta con un amplio grupo de consultores locales y externos certificados por Temenos en toda la línea de productos de Temenos, lo que garantiza soluciones previsibles, coherentes y de calidad para la implementación de la transformación digital.

Para conocer más acerca del partnership Aspire-Temenos, [vea el video](#)

Para más información sobre Aspire Systems, visite www.aspiresys.com

Acerca de Temenos

Temenos AG (SIX: TEMN) es el líder mundial en software bancario. Más de 3,000 bancos de todo el mundo, incluidos 41 de los 50 principales bancos, confían en Temenos para procesar tanto las transacciones diarias como las interacciones con los clientes de más de 1,200 millones de clientes bancarios. Temenos ofrece un software de front-office, core bancario, pagos y administración de fondos nativo de la nube, agnóstico de la nube e impulsado por la IA, que

permite a los bancos ofrecer experiencias de cliente omnicanal sin fricciones y alcanzar la excelencia operativa.

Está comprobado que el software de Temenos permite a sus clientes con mejor desempeño alcanzar una relación costo-ingreso del 26.8%, la mitad de la media del sector, y rendimientos de los fondos propios del 29%, tres veces más que la media del sector. Además, estos clientes invierten el 51% de su presupuesto de TI en crecimiento e innovación en lugar de en mantenimiento, el doble de la media del sector, lo que demuestra que la inversión en TI de los bancos añade un valor tangible a su negocio.

Para más información, visite www.temenos.com

Supratim Chakraborty

Aspire Systems

+91 99404 26996

[email us here](#)

This press release can be viewed online at: <https://www.einpresswire.com/article/543546244>

EIN Presswire's priority is source transparency. We do not allow opaque clients, and our editors try to be careful about weeding out false and misleading content. As a user, if you see something we have missed, please do bring it to our attention. Your help is welcome. EIN Presswire, Everyone's Internet News Presswire™, tries to define some of the boundaries that are reasonable in today's world. Please see our Editorial Guidelines for more information.

© 1995-2021 IPD Group, Inc. All Right Reserved.